

まちがごとアルバム

まちづくりへの 思いは熱く (3/15)



北区まちづくり活動コンテスト
最終報告会



区民のまちづくり活動を応援する「北区まちづくり活動コンテスト」の最終報告会が行われました。1年間の活動成果を発表する皆さんからは、まちづくり活動に取り組む熱い情熱が伝わってきました。



ヨガで気軽に健康づくり(2/27)

麻生連合町内会女性部が、健康づくり事業の一環として、麻生地区会館で開催したヨガ体験教室。参加した人たちは、難しいポーズにも積極的にチャレンジしていました。



留学生とお茶会交流(2/26)

外国人留学生と地域の人たちとの交流を深めてもらおうと、鉄西会館で「茶道交流会」が開催されました。日本の伝統文化を味わった留学生たちは、地域の人たちの優しさにも触れたようです。

ひなまつりを 楽しみました (3/3)

女の子の幸福を願うひなまつり。区内の若草保育園では、「おひなさまお茶会」を開催しました。ひな人形の前でちょっぴり「すまし顔」の園児たち。お茶とお菓子を楽しんでいましたよ。



褒められるって うれしいね (3/9)

篠路コミュニティネットワーク会議が、褒めて子どもたちの長所を伸ばそうと「善行表彰」を行いました。毎日元気にあいさつをしたり、ボランティア活動などに取り組んだりしている子どもたちが表彰されました。



まちづくり活動の拠点完成(3/6)

幌北会館内にオープンした「ほろきた交流サロン」。地域でまちづくり活動を行う人たちが、情報の収集や発信を行ったり、交流したりできるスペースです。より活発な活動が期待されますね。